

ABSTRAK

Oribel Miranda Chandra Himawan (00000016159)
“ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI
ENTREPRENEURSHIP INTENTION PADA MAHASISWA DENGAN
KONSENTRASI ENTREPRENEURSHIP DAN NON-
ENTREPRENEURSHIP DI UNIVERSITAS PELITA HARAPAN”
(xvi + 102 halaman : 10 Gambar : 22 Tabel : 5 Lampiran)

Tujuan dilakukannya penelitian ini untuk mengetahui apakah adanya pengaruh antara *Attitude Toward the Behavior*, *Subjective Norm*, dan *Perceived Behavioral Control* terhadap *Entrepreneurship Intention* pada mahasiswa-mahasiswi dengan konsentrasi *Entrepreneurship* dan *Non-Entrepreneurship* di Universitas Pelita Harapan. Data yang dikumpulkan menggunakan kuesioner pada mahasiswa-mahasiswi Universitas Pelita Harapan. Jumlah sampel yang digunakan adalah 300 responden, yang terdiri dari 150 responden dengan konsentrasi *Entrepreneurship* dan 150 responden dengan konsentrasi *Non-Entrepreneurship*. Pengukuran variabel menggunakan skala likert dan menggunakan purposive sampling sebagai metode pengumpulan data, serta pengujian statistik dengan menggunakan Partial Least Square (PLS) sebagai alat analisis. Hasil dari penelitian ini menunjukkan adanya pengaruh yang signifikan antara *Attitude Toward the Behavior* terhadap *Entrepreneurship Intention* pada mahasiswa-mahasiswi dengan konsentrasi *Entrepreneurship* dan *Non-Entrepreneurship* di Universitas Pelita Harapan. Sedangkan pengaruh yang tidak signifikan juga ditunjukkan pada *Subjective Norm* terhadap mahasiswa-mahasiswi dengan konsentrasi *Entrepreneurship* di Universitas Pelita Harapan. Sedangkan pada mahasiswa-mahasiswi dengan konsentrasi *Non-Entrepreneurship* di Universitas Pelita Harapan berpengaruh signifikan. Pada penelitian ini juga menunjukkan bahwa *Perceived Behavioral Control* berpengaruh secara signifikan pada mahasiswa-mahasiswi dengan konsentrasi *Entrepreneurship* dan *Non-Entrepreneurship* di Universitas Pelita Harapan.

Kata Kunci : *Attitude Toward the Behavior*, *Subjective Norm*, *Perceived Behavioral Control*, *Entrepreneurship Intention*

Referensi : 73(1991-2018)